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　会社は、社員には「赤字だ！
コストダウンだ！増収だ！」な
どと、危機感をあおり『変革
2027』への取り組みを強めて
います。
　しかし、現在大規模投資工事
が目白押しです。
　将来への投資は否定しませんが、赤字ならば延期してもよいはずです。
これだけの巨額の投資ができるならば、「人への投資」も行うべきだ！
　定昇完全実施！　昨年の減額分の回復を求める！

（品川高輪再開発の様子）


